

Lanza proyecto colaborativo en apoyo a las pymes presentes en la Región del Biobío

Buscando aportar de manera directa a la Región y a la solución de problemas de las micro, pequeñas y medianas empresas, la Cámara de la Producción y del Comercio (CPC) Biobío, la Universidad de Las Américas (UDLA) y la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) se unieron para colaborar en la instalación del proyecto "Centro

Mi Pyme Cumple" en la Región del Biobío.

Con esto se busca llevar actividades gratuitas a las pymes locales, abordando también de forma puntual los temas que más les afectan en su actividad empresarial, como un compromiso de generar más y mejores empresas. Sergio Echeverría, director de la CPC Biobío comen-

tó que "desde la multigremial estamos convencidos del poder que tiene el ecosistema del emprendimiento para transformar industrias e impactar positivamente en las personas. Por eso apoyar a las pymes nos motiva como gremio a promoverlas, apoyarlas en su formalización e integrarlas para alcanzar sus objetivos.

Carolina Araya, directora de la carrera de Derecho UDLA, sede Concepción, dijo que "para nosotros es muy satisfactorio ser partícipes del Programa Mi Pyme Cumple, apoyando desde la Clínica Jurídica en la formalización de emprendedores, lo cual se enmarca en nuestros valores institucionales, especialmente el compromiso comunitario".



Iniciativa es liderada por la CPC Biobío, la UDLA y la UCSC.